



明けましておめでとうございます。
今年もどうぞよろしく願いいたします。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の拡大により、社会では経済との両立に、また学校では学びの保障のために試行錯誤を繰り返した一年でした。また、同時に多くの大切なことについて考えさせられた一年でもありました。今年も昨年以上に大変な状況での幕開けとなりましたが、3学期は子どもたちにとっては次の学年・学校に向かう大切な時です。健康・安全を最優先としながら多くの学びのある充実した毎日を過ごせるように努力してまいります。どうぞよろしく願いいたします。

三勲小学校教職員一同

<時事通信社「教育奨励賞」を受賞しました>

この度、本校が時事通信社「第35回教育奨励賞」の努力賞に選ばれました。この賞は、1985年に時事通信社が文部科学省の後援を得て創設した賞で、創造性に富んだ特色ある教育の実践に顕著な業績を上げた学校に贈られるものです。今年度は優秀賞・文部科学大臣奨励賞・努力賞などに全国から31の学校園が選ばれ、岡山県内では新見第一中学校と本校の2校が受賞しました。

本校では、総合的な学習の時間を中心に、「三勲大すき（3年）」「共に生きる（4年）」「平和のバトン（5年）」「伝統文化をさぐる（6年）」というテーマで地域や社会から学ぶ「ふるさと学習」を行っており、それが今回「地域社会に根差した教育」として認められました。（今年度より平和学習は5年生に移行しました。）これは地域学習での安全ボランティアや能学習を始めとして多大なご理解とご協力をいただいている保護者の皆様、そして、子どもたちに三勲学区のことや共生社会、平和の大切さなど多くのことを教えてください、能学習にもご支援くださっている地域の皆様、能楽師の大島衣恵先生、松井美和子先生など多くの方のお陰だと心より感謝しています。この受賞を機にこれからも教育の一層の充実を図っていきたくと思っています。



<新型コロナウイルス感染症拡大防止対策について>

3学期も手洗いの励行など、これまでの取組を継続していきます。下記の点について岡山市教育委員会より新しいガイドラインが示されました。どうぞよろしく願いいたします。

- 換気について：可能な限り常時換気。廊下側と窓側を対角に10cm～20cm程度開ける。→今年度はエアコンで暖房していますが、寒さ対策のために暖かい服装を心がけるようにしてください。
- マスクの着用について：学校教育活動は原則マスクを着用する。→体育の授業や登下校時も原則着用となっています。学校に来てから着用しているお子さんがおられますが、マスクによる喉や鼻の保湿は風邪やインフルエンザの予防にも効果があるそうです。朝、家を出る時から着用するようにしてください。

